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国東市教育委員会 第４回 定例会 
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日時：平成３０年４月２７日（金）午前１０時３０分 

場所：アストくにさき ３階 会議室 

 

 

 

 

 

 

 



第４回定例会議事日程 

 

会 期 

平成３０年４月２７日（金）   開会 午前１０時３０分 

                  閉会 午前１１時５５分 

場 所 

  アストくにさき ３階会議室 

議 案 

議案第11号 国東市教育委員会公印規程の一部改正について 

議案第12号 国東市学習支援教員設置要綱の全部改正について 

議案第13号 国東市特別支援教育支援員設置要綱の全部改正について 

議案第14号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

議案第15号 国東市中央公民館長公募制館長選考委員会設置要綱の一部改 

正について 

議案第16号 有形文化財の指定について 

議案第17号 国東市社会教育委員の任命について 

議案第18号 国東地区・武蔵地区公民館職員の任命について 

議案第19号 安岐中央公民館長の任命について 

同意第 4号 国東市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱について 

同意第 5号 国東市社会教育指導員の委嘱について 

同意第 6号 国東市スポーツ推進委員の委嘱について 

同意第 7号 国東市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

報告・説明事項 

○管理職員等の範囲を定める規則の一部改正について 

○国東市予算規則の一部改正について 

○国東市会計規則の一部改正について 

○区域外・校区外就学の報告について 

 

９．その他 

○国東市体育協会会則の改正について 

○義務教育学校新設校舎・新設屋内運動場の建設工事について 

○大分県教育委員会連合会総会の開催について 

 

 

 



出席者（１３名） 

   教育委員（５名） 

      委員長             高 山 信 哉 

      委員長職務代理者        吉 武 耕一朗 

委員              古 城 芙美枝 

委員              引 地 敏 之 

教育長             加 藤 正 和 

 

   教育委員会事務局（８名） 

      教育総務課長          岡 部   宏 

学校教育課長          畑 野   章 

社会教育課長          真 城 孝 之 

文化財課長           吉 田 隆 一 

給食センター所長        小 田 善 孝 

教育総務課施設管理係長     福 田 隆 紹 

教育総務課総務係長       荒 巻 正 三 

教育総務課総務係副主幹     古 河 俊 介 

 

【開会に先立ち】 

高山委員長 あいさつ 

 

【午前１０時３０分】 

高山委員長 開会宣言 

 

【会議録署名委員指名】 

高山委員長 会議録署名委員に古城委員、高山委員を指名 

 

【前回会議録承認】 

全 委 員 承 認 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

〇教育委員会事務局職員の品性について 

〇義務教育学校の実施設計、１３００年祭開催について 

〇新教育委員会制度について 

・教育長職務代理者について 

・定例会の司会進行について 



〇教育委員報酬について 

    岡部総務課長説明 

   〇大分県教育委員会連合会総会について 

 

【各課報告及び今後の日程】 

岡部教育総務課長 4/ 2 市辞令交付式 

教育委員会辞令交付式 

全体課長会議 

市教職員辞令交付式 

4/ 4 校長・教頭・教務主任会議 

4/ 7 市内こども園入園式 

4/25 市議会臨時会 

4/26 安岐公民館長二次面接 

5/ 1 国東市職員人事評価研修会 

5/ 2 第２回課長・支所長会議 

5/ 7 第１回くにさき地区人権教育研究協議会定 

例会 

 

畑野学校教育課長 4/ 2 市教職員辞令交付式 

4/ 4 校長・教頭・教務主任会議 

4/ 5 特別支援教育支援員研修会 

4/ 9 始業式 安岐小ノロウィルス発生 

4/10 県立高校入学式 

4/11 中学校入学式 

4/12 小学校入学式 

4/13 幼稚園入園式 

4/17 全国学力学習状況調査 

4/24 大分県学力定着状況調査 

5/ 7 第１回くにさき地区人権教育研究協議会定 

例会 

5/ 7 国見中修学旅行 

5/ 9 武蔵中、安岐中修学旅行 

第１回研究主任会 

第１回体育主任会議 

5/10 国東中修学旅行 

5/23 第１回くにさき地区教育研究会・教育課程 



研究会 

5/28 第１回人権教育主任会議 

5/30 安岐小学校宿泊合宿 

 

真城社会教育課長 4/ 3 国見図書館リニューアルオープン落成式 

4/26 安岐公民館長二次面接 

4/27 国民文化祭大分県実行委員会等総会 

5/ 2 第１回身になる人権講座 

5/ 3 くにさき半島第２回お菓子・パンフェス 

「国民文化祭プレ事業」 

5/11 第１３回ナイターソフトボール大会総合開 

会式 

5/14 第１３回ナイターソフトボール大会各支部 

予選会 

5/17 養老孟司氏 大講演会「国民文化祭プレ事 

業」 

 

吉田文化財課長 4 /2 市教職員辞令交付式 

4/12 梅園資料館 三浦家当主面談 

4/15 弥生のムラインストラクター協議会総会 

4/23 日本郵便１３００年祭記念切手贈呈式 

4/26 日本遺産協議 

4/27 １３００年祭企画会議 

5/ 3 弥生のムラ「端午の節句」 

5/15 １３００年祭実行委員会総会 

 

小田給食センター所長 4/10 給食開始 

5/ 8 給食担当者会議 

5/16 保健所による特定給食施設研修会 



【議 事】 

議案第１１号 国東市教育委員会公印規程の一部改正について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 特に何かありますか？ よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第１２号 国東市学習支援教員設置要綱の全部改正について 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 予算措置についてはできていますか？ 

畑野学校教育課長 予算措置はできています。しかし、学習支援教員について 

は１名配置できていません。人が見つかりませんでした。 

安岐小学校２名のところ１名しか見つけられませんでした。 

引き続き探したいと考えています。 

高 山 委 員 長 提案がありましたが、ご意見等はありますか？ 

よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第１３号 国東市特別支援教育支援員設置要綱の全部改正に 

ついて 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第１４号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 ３名とも認定基準を満たしておりますが、認定ということ 

でよろしいですか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第１５号 国東市中央公民館館長公募制選考委員会設置要綱の一 

部改正について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 承認ということでよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 



全 委 員 承認 

 

議案第１６号 有形文化財に指定について 

吉田文化財課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 ご質問等があればお願いします。よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第１７号 国東市社会教育委員の任命について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 ご意見等があればお願いします。よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第１８号 国東地区、武蔵地区公民館職員の任命について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第１９条 安岐中央公民館長の任命について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

同意第４号 国東市心身障害児就学指導委員会委員の承認について 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 提案がありましたが、いかがでしょうか？同意ということ 

でよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 

 

同意第５号 国東市社会教育指導員の委嘱について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 これも同意ということでよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 



同意第６号 国東市スポーツ推進委員の委嘱について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 ３名の方が新任ということですが、いかがでしょうか？ 

全 委 員 はい、良いです。 

全 委 員 同意 

 

同意第７号 公民館審議委員の委嘱について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 

 

 

【報 告・説明事項】 

〇国東市管理職員等の範囲を定める規則の一部改正について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 よろしいですか？ 

全 委 員 はい。 

 

〇国東市予算規則の一部改正について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 よろしいですか？ 

全 委 員 はい。 

 

〇国東市会計規則の一部改正について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 よろしいですか？ 

全 委 員 はい。 

 

○区域外・校区外就学の報告について 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 長 資料２の１番の方は基本的に国東に住んでいるのでしょ 

うか？ 

畑野学校教育課長 おじいさん、おばあさんのところに帰る、預けるというこ 

とです。 

引 地 委 員 毎日通っているのでしょうか？ 

畑野学校教育課長 はい、仕事で毎日通っています。 

引 地 委 員 国東のどこに務めているのですか？ 



畑野学校教育課長 そこまでは聞いていませんが、前の勤務地が国東小の校区 

だったようで、こちらに務めていたということです。 

古 城 委 員 母の勤務地が国東小学校区なのですね。 

畑野学校教育課長 おじいさん、おばあさんの家が国東小学校の近くにあると 

いうことです。 

古 城 委 員 お母さんの勤務地が国東だからということでしょうか？ 

畑野学校教育課長 学校が終わったらおじいさん、おばあさんの家に帰ること 

ができるということで、国東小学校を希望したわけです。 

古 城 委 員 理由のところに「母の勤務地であり、祖父母のいる国東小 

学校区での就学を希望する」書いているように、勤務地が 

国東小学校区ということですか？ 

畑野学校教育課長 お母さんが国東で働いているということは、分かっている 

います。 

引 地 委 員 国東小学校内のどこかで働いているということですね。 

畑野学校教育課長 はいそういうことです。 

高 山 委 員 長 みなさんよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 

【その他】 

〇国東市体育協会会則の改正について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

 

〇国東市義務教育学校の新設校舎、新設体育館の基本設計について 

教育総務課福田管理係長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

 

〇大分県教育委員会連合会総会の開催について 

総務係古河副主幹 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

 

 

【午前１１時５５分 閉会】 

   高 山 委 員 長 閉会宣言 

平成３０年 ５月２３日 

（署名委員） 教育委員 高 山 信 哉 ㊞ 

教育委員 古 城 芙美枝 ㊞ 

 

（会議録作成者）国東市教育委員会事務局 

教育総務課総務係 荒巻 正三 


